## **RECTORÍA**



Dirección de Comunicación Universitaria

Coordinación de Información

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0598 Ciudad Universitaria, 24 de junio de 2025

## Realiza UAEM apertura de resultados del examen de admisión al nivel superior 2025-2026

Como parte del proceso de admisión para el ciclo escolar 2025-2026, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), llevó a cabo hoy la ceremonia de apertura de resultados del examen del Nivel Superior, en el Centro Universitario Los Belenes.

En conferencia de prensa y con la presencia de titulares de diversas unidades académicas y administrativas de la UAEM, la rectora Viridiana Aydeé León Hernández encabezó la reunión donde destacó el compromiso de la institución con la inclusión y la ampliación de la cobertura educativa.

León Hernández explicó que la UAEM atiende a cerca del 40 por ciento de la cobertura educativa en Morelos, cuando la meta del gobierno federal es llegar al 55 por ciento, "nos falta caminar hacia allá, esa es la intención por supuesto, que siempre va asociada a tener los mejores procesos y a darles mejores condiciones a nuestros estudiantes", dijo.

La rectora destacó que la UAEM registró a 13,437 aspirantes para el nivel superior, de los cuales, 3 mil provienen de los siete estados que componen la región centro sur del país: Tlaxcala, Puebla, Estado de México, Guerrero, Hidalgo, Querétaro y Ciudad de México, "pero también recibimos aspirantes de otros 20 estados del país, desde Sonora hasta Yucatán que presentaron su examen. La información que tengo es que cerca de 20 aspirantes fueron del extranjero, no solamente fuera de Morelos sino fuera de México y esto nos compromete a seguir avanzando en esta consolidación de la calidad educativa de nuestra universidad, además agradecemos la confianza de todas estas familias por considerar la oferta de la UAEM".

Viridiana Aydeé León Hernández enfatizó el esfuerzo que hace la institución para ampliar la cobertura, "el año pasado recibimos a mil estudiantes más, tenemos que valorar también cuáles son nuestras condiciones hoy y espero la sensibilidad y la confianza de nuestros propios directores y directoras, de nuestros secretarios generales, tanto del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem) como del Sindicato de Trabajadores Administrativos, así como de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), el impulso que le está dando al tema, porque insisto, se trata de hacer más con lo que tenemos y también llegar a condiciones que permitan mayor cobertura".

María Delia Adame Arcos, secretaria General, informó que la UAEM recibió 13,462 solicitudes de ingreso, de las cuales, sólo 12,906 aspirantes se presentaron al examen, para un total de 8,704 lugares disponibles en el nivel superior dentro de alguno de los 89 programas de licenciatura que ofrece en este ciclo escolar.

Adame Arcos refirió que el 57 por ciento de los aspirantes fueron mujeres y el 43 por ciento hombres, reflejando una participación femenina significativa.

El examen de admisión se realizó el pasado 7 de junio, en dos turnos, en 14 sedes universitarias, tanto en el Campus Norte, como en otras unidades académicas ubicadas en Cuernavaca, Jojutla, Cuautla y Tlaltizapán, en el que participaron más de 600 colaboradores, entre estudiantes de servicio social y personal universitario que permitió una logística satisfactoria.

A través de la Unidad de Inclusión y Atención a la Diversidad, la UAEM brindó atención especializada a 43 aspirantes con diversas discapacidades (motriz, visual, neurodesarrollo y sordera) para contar con los ajustes razonables de la prueba, demostrando su compromiso con la diversidad. Asimismo, se instaló un call center para dar atención telefónica a las y los aspirantes que tuvieron algún requerimiento.

Cabe mencionar que el examen de admisión fue calificado por el Centro Nacional de Evaluación (Ceneval) y los resultados del examen serán publicados el próximo 29 de junio en la página electrónica: uaem.mx, así como en las unidades académicas, redes sociales universitarias y en los principales diarios de circulación estatal.

Una vez dados a conocer los resultados, cada unidad académica estará a cargo de continuar con el proceso de admisión, además del periodo de reubicaciones y el inicio de cursos propedéuticos.

A esta reunión también asistieron Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica; Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria; y Dulce María Arias Ataide, directora general de Servicios Escolares, así como titulares de unidades académicas y representantes de diversos medios de comunicación.

Atentamente

Por una humanidad culta



